



■ DESDE HOY

El Colegio de Abogados acoge este semana unas jornadas sobre las últimas reformas procesales

El Colegio de Abogados de Salamanca acoge esta semana unas jornadas sobre las últimas reformas procesales como la ley de mediación, la nueva ley de tasas, la ley de medidas de agilización procesal, la futura ley de enjuiciamiento criminal o la reforma laboral procesal. La inauguración oficial tendrá lugar a las 17.00 horas de esta tarde en la biblioteca del Colegio de Abogados en un acto en el que participará el decano de esta institución, Luis Nieto; el decano de la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, el diputado primero del colegio de Abogados, Víctor Maillo, y la profesora titular de Derecho Procesal de la Universidad de Salamanca, Inmaculada Sánchez.